

## Guna Mencegah Gukamtibmas Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Lakukan Door to Door System

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.XPRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPRESS.CO.ID)

May 11, 2023 - 09:35



*Guna Mencegah Gukamtibmas Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Lakukan Door to Door System*

Sukabumi - Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Polda Jabar, Melaksanakan sambang dan DDS ke warga binaan, Kamis (11/05/2023).

Kegiatan Door To Door Sistem ini sudah merupakan Program Bhabinkamtibmas bertujuan untuk menciptakan hubungan silaturahmi yang lebih akrab ke pada warganya, Sehingga dengan giat tersebut diharapkan warga desa tidak ada rasa sungkan dan segan dengan hadirnya Bhabinkamtibmas maupun petugas Kepolisian ditengah-tengah Mereka.

Dalam kesempatan tersebut (DDS) Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu

menyampaikan pesan kamtibmas, senantiasa warga menjaga situasi Kamtibmas di wilayah desa dan menjadi polisi bagi dirinya sendiri.

Masyarakat pun merespon dan berterimah kasih kepada Bhabinkamtibmas adanya Polisi bisa mengurangi dan mengantisipasi penyakit-penyakit masyarakat seperti Judi dan minum minuman keras serta Prostitusi, masyarakat dapat memahami dan mengerti aturan-aturan hukum yang berlaku di negara kita ini, yang mana selama ini sangat minim pengetahuannya tentang hukum.

Ditempat berbeda Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede melalui Kapolsek Cidahu menjelaskan, "kegiatan tersebut merupakan bentuk pelayanan terhadap masyarakat terutama Fungsi Bhabinkamtibmas Ujung tombak Polri yang bersentuhan langsung dengan masyarakat maka dari itu setiap anggota Bhabinkamtibmas diwajibkan benar-benar memberikan pelayanan terbaik kepada warga di setiap Desa Binaannya sesuai dengan perintah dan program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede yaitu AA DEDE (Agamis, Aman, Damai, Empati, Dedikasi, Efektif dan Efisien)." Tutup Kapolsek Cidahu.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.